

NOTAS

Cumpleaños de un distinguido consocio

El 21 del corriente mes celebró la fecha de su nacimiento nuestro distinguido consocio Dr. Trinidad E. Mendoza.

El Dr. Mendoza es uno de los miembros más entusiastas y más constantes con que cuenta la Asociación Médica Hondureña desde su fundación. A la numerosas y cordiales felicitaciones que ha recibido, nos permitimos agregar la nuestra.

Elección de nueva directiva

De acuerdo con los estatutos, nuestra sociedad médica procedió a elegir, el primer sábado del mes en curso, la Junta Directiva que regirá sus destinos en el periodo de 1933 a 1934.

La junta en referencia está presidida por el Dr. Manuel Larrios, quien empeñará, a no dudarlo, todas sus energías y todo su entusiasmo en pro del mejoramiento de nuestra colectividad.

De España

Hace algunos días arribó procedente de España nuestro consocio Dr. José Martínez O, acompañado de su señora esposa.

Para ellos la bienvenida más cordial.

Enfermo

Guardando cama ha estado desde hace algunos días, el Dr. Gabriel R. Aguiñar.—Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

Fragmentos de una conferencia

En el presente número nos damos el honor de ofrecer a nuestros lectores, algunos fragmentos de la interesante conferencia dictada por el Dr. Guillermo E. Durón en el seno de la Asociación Médica Hondureña el día 7 del corriente mes.

Con mucho acierto el Dr. Durón abordó el estudio de una serie de problemas que ha creado entre nosotros el uso de distintas farmacocepas en el recetario conferenciante fue calurosamente felicitado.